

Patric Eymann

Membre de la direction

Suppléant par intérim du directeur

Chef de la division Enforcement

Patric Eymann, (né en 1969) a terminé en 1998 son cursus de droit à l'Université de Berne. Après ses études, il est entré à la Commission fédérale des banques en tant que collaborateur scientifique avant de devenir chef du groupe Surveillance des marchés en 2003. Il a conservé cette fonction au sein de la FINMA, prenant en charge des tâches supplémentaires à partir de 2009. Il était ainsi responsable, dans le domaine de la surveillance du marché, de toutes les investigations, de la conduite des procédures ainsi que du développement réglementaire et, dès 2010, des questions relatives à la publicité des participations et aux rachats d'entreprises. Il a repris en 2011 la direction de la section Investigations. Celle-ci est, au sein de la division Enforcement, compétente pour les investigations auprès d'établissements autorisés et non autorisés, pour la surveillance du marché et pour l'assistance administrative nationale et internationale. Patrick Eymann est chef de la division Enforcement et membre de la direction depuis août 2016. Depuis mai 2025, il assume la fonction de suppléant par intérim du directeur.